

Warga Tanete Rilau Akui Program Ulfah-MHG, Sentuh Kebutuhan

Rudy kahar - [BARRU.JOURNALIST.ID](https://www.barru.journalist.id)

Oct 5, 2024 - 16:58



BARRU- Harapan dan kepercayaan masyarakat Kabupaten Barru terhadap pasangan nomor urut 2 dokter Ulfah-MHG begitu besar.

Dua tokoh anak muda asli Barru ini bahkan disebut sebagai pilihan tepat untuk melanjutkan estafet kepemimpinan di Kabupaten Barru.

Dengan modal pengalaman dan kualitas yang dimiliki pasangan millennial ini,

diyakini akan mampu menjalankan visi-misinya dengan baik dan memberi perlindungan untuk rakyat Barru.

"Bagi kami tidak ada pilihan lain selain dokter Ulfah-MHG. Pasangan ini paling tepat kita pilih untuk pimpin Barru. Kami mengakui programnya bagus dan penuh manfaat serta sentuh keinginan dan kebutuhan masyarakat," kata Faridah, warga Dusun Ance, Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Barru, Sabtu (5/10/2024).

Sama seperti di wilayah kecamatan lain, tokoh dan warga di Desa Corawali kompak menghadiri kampanye calon bupati Barru dokter Ulfah.

Bahkan secara tegas menyatakan dukungannya siap 'diwakafkan' untuk pasangan nomor urut 2 di Pilkada Barru.

Alasannya, program dari visi-misi Ulfah-MHG dinilai sangat bermanfaat serta membantu masyarakat melalui BPJS kesehatan gratis.

BPJS ketenagakerjaan juga akan dicover, hingga asuransi bagi para petani dan peternak pun jadi perhatian penting yang akan dijamin oleh pasangan nomor urut 2 Ulfah-MHG.

Belum lagi program seperti seragam sekolah gratis plus perlengkapannya, bantuan modal usaha bagi pelaku UMKM, serta pengembangan pada sektor lainnya.

"Kami percaya Ulfah-MHG bisa membawa Kabupaten Barru menjadi lebih baik dan sejahtera. Jadi tentu kami dukung dan terus doakan agar terpilih di Pilkada 2024 ini," ujar istri tokoh masyarakat di Desa Corawali.

Hal serupa juga diungkapkan warga di Desa Pancana. Menurutnya, Pilkada 2024 ini adalah kesempatan untuk wujudkan harapan besar Barru lebih maju dan sejahtera dengan memilih pasangan dokter Ulfah-MHG. (*)